

organismes et de quelque 425 sociétés d'État. Le gouvernement du Mexique est le grand moteur de l'économie; actuellement, il est associé à 12 des 35 secteurs d'activité économique du pays.

Le pays compte 1 100 centres de calcul gouvernementaux et chaque centre est doté de matériel informatique. Les achats d'ordinateurs et de logiciels faits par l'État doivent être approuvés par l'Institut national pour la géographie, la statistique et l'informatique (Instituto Nacional de Geografía, Estadística e Informática, INEGI). De nombreux changements récents vont donner une plus grande marge de manoeuvre à l'État dans ses achats et chaque service va pouvoir prendre ses propres décisions. Cela entraînera sûrement des ventes plus importantes et plus rapides aux organismes du gouvernement.

Voici, en millions de dollars, les dépenses approuvées, par secteur de l'administration publique, entre 1984 et 1988 :

	1984	1985	1986	1987	1988
Banques					
Gouvernement central					
Organismes parapublics					
TOTAL					

Source : INEGI-DGPI.

Environ 9 % des dépenses est consacré aux logiciels et le reste correspond à l'achat ou à la location de matériel.

Les plus importants organismes gouvernementaux qui utilisent des ordinateurs sont les divers secrétariats ou ministères dont les effectifs d'ensemble atteignent 1,5 million de personnes. Voici quelques-uns de ces organismes, par ordre d'importance de leurs achats annuels de matériel informatique : le ministère des Finances (SHCP), l'organisme de réglementation financière; le ministère des Mines et de l'Industrie parapublique (SEMIP); le département de la ville de Mexico (DDF); le ministère des Communications et des Transports (SCT); le ministère de la Santé (SS); le ministère du Commerce et du Développement industriel (SECOFI); le ministère de la Planification et du Budget (SPP), l'organisme chargé de chapeauter les dépenses du gouvernement et leur affectation, de même que l'organisme de collecte et de diffusion de données pour le gouvernement; le ministère de l'Agriculture et des Ressources hydrauliques (SARH); le ministère de l'Éducation (SEP); le ministère du Travail et des Prévisions sociales (STPS); le ministère de la Pêche (SP); le ministère de l'Intérieur (SG); le ministère des Relations extérieures (SRE); le ministère du Tourisme (SECTUR); le ministère de l'Écologie et du Développement urbain (SEDUE); le ministère de la Justice et le secrétariat de la Défense. Tous ces organismes utilisent de gros ordinateurs pour